

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>警察のみならず、自衛隊や消防署などで隊員や署員として特別な訓練を受け、なおかつ現場での経験が豊富な退職者に、市政において活躍していただく考えはないか伺います。</p> <p>3 「GIGAスクール構想」の県単位への移行の影響について</p> <p>(1) 「GIGAスクール構想」の県単位への移行の影響について</p> <p>今夏、文部科学省は「GIGAスクール構想」の運用を、市区町村単位から都道府県単位に引き上げると聞いています。新座市は「ICT教育日本一」に選ばれるなど、ICT教育に力を入れてきました。この度の移行の影響があるか、ソフト・ハードの両面から具体的にお聞きします。</p> <p>(2) 学習用ノートパソコンの選定方法と故障対策について</p> <p>学習用ノートパソコンの調達の方法が変わると聞いています。故障に強い機種だと重くなるなど、選定が難しいと聞いていますが、選定方法について伺います。また、保管状況により故障が起きる場合があると聞いていますが、故障原因の分析と対策についても伺います。</p> <p>4 県道練馬所沢線の栗原地区における歩行者の安全対策について</p> <p>(1) 栗原三丁目付近について</p> <p>栗原三丁目のライオンズマンション脇の歩道が狭くなっていて、拡幅が望まれてきました。現状と今後の見通しについて伺います。</p> <p>(2) 栗原二丁目付近について</p> <p>栗原交差点から野寺小学校交差点に向かって、左側における歩道設置が望まれてきました。現状と今後の見通しについて伺います。</p> <p>5 新座セントラルキッズパーク周辺の景観整備について</p> <p>新座セントラルキッズパーク周辺の黒目川の土手に、地元の協力により芝桜や紫陽花を植えていただくなど、美しい景観が整備されています。東側の民地との境にフェンスを立て、子どもたちの絵や新座総合技術高校のデザイン科によるイラストなどを描くなどしてはいかが</p>	<p>教育長</p> <p>市長</p> <p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>でしょうか。また、植栽による緑の創出についてはいかがでしょうか。市の見解を伺います。</p>	
<p>2 鈴木 秀一</p>	<p>1 キャッシュレス決済ポイント還元事業の取組強化について キャッシュレス決済ポイント還元事業の再々実施が令和6年9月からの予定です。市民は物価高に疲弊しています。地域経済活性化の切り札として、キャッシュレス決済ができるお店を拡大し、多くの方が使えるように高齢者への使い方教室などを強化して、新座市を元気にすべきと提案します。市の取組状況を伺います。</p> <p>2 災害時に活用できる「インスタントハウス」の活用について 能登半島地震でも160棟位、インスタントハウスが設置されています。仮設住宅だと着工から完成まで半年から1年かかります。インスタントハウスは、着工から完成までわずか数時間ということで、全国で注目を浴びています。市でもいざという時のために検討が必要と考えますが、市の見解を伺います。</p> <p>3 ねんりんピック埼玉大会でのマレットゴルフ開催について 令和8年度「ねんりんピック埼玉大会」において、県内24市町でのスポーツ・文化競技の開催が決定したとの報道があります。その中で、マレットゴルフが新座市で開催される予定です。全国から競技者が集うことになると、コースの整備や特に東コースのトイレ設置など環境整備には力を入れなければなりません。環境整備の考え方について、市の見解を伺います。</p> <p>4 身寄りのない高齢者への対策強化について 国の推計によると、65歳以上の単身世帯は、2020年の738万世帯から2050年には1.5倍の1,084万世帯となります。政府は今年度から、身寄りのない高齢者の身元保証や財産管理といった生活上の課題を支えるモデル事業を開始しています。新座市でも、入院や介護施設への入所等の各種手続きの代行や緊急連絡先の引き受け、葬儀や遺品処理などの死後の対応まで、パッケージで提供するモデル事業等に積極的に取り組むべきです。市の見解を伺います。</p> <p>5 栗原一丁目第二児童遊園休憩場所への屋根の設置につ</p>	<p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長及び教育長</p> <p>市長</p> <p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>いて</p> <p>栗原一丁目第二児童遊園の休憩場所にベンチが設置してありますが、屋根が網目状になっており、カラスのフンが落ちてきて大変困っているとの相談があります。屋根をトタン板に換えられないか伺います。</p> <p>6 光害阻止LED照明の設置について</p> <p>栗原三丁目3番付近から同番19号付近までの通学路沿いが畑になっており、街路灯が作物の成長に影響することから設置できず、地域の方から児童の帰宅時は暗くて危険との声が寄せられています。現在、全国の自治体で、光害阻止LED照明の設置による作物の成長に影響が出ない取組がなされています。市でも検討できないか伺います。</p> <p>7 石神小学校前の道路の安全対策強化について</p> <p>石神小学校前の道路は、車が猛スピードで駆け抜けるので非常に危険との声をいただいています。歩道が狭く、道路表示も薄くなっています。市の見解を伺います。</p>	<p>市長</p> <p>市長</p>
<p>3 野中 弥生</p>	<p>1 自転車施策の推進について</p> <p>幅広い年齢層が利用する自転車について、自転車運転者へのルール徹底、マナー向上とともに、自転車走行空間の創出で既存道路をシェアする意識変革が必要と考えます。以下について伺います。</p> <p>(1) 小・中学校各学年への年1回以上の自転車講習の実施について</p> <p>(2) 小・中学生のヘルメット着用状況及び更なる啓発について</p> <p>(3) 自転車走行空間整備計画の策定について</p> <p>2 金融リテラシー教育について</p> <p>小・中学生への金融リテラシー教育が必要と考えるが、市の見解を伺います。</p> <p>3 第三庁舎へのフリーWi-Fi設置について</p> <p>社会福祉協議会で活動されるボランティアの皆様のため、Wi-Fi設置が必要ではないでしょうか。市の見解を伺います。</p> <p>4 畑中会館へのAED設置について</p> <p>町内会、自主防災会等地域の活動拠点である畑中会館にAEDを設置していただけないでしょうか、市の見解</p>	<p>市長及び教育長</p> <p>教育長</p> <p>市長</p> <p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>を伺います。</p> <p>5 陣屋小学校通学路の安全対策について 平林寺大門通りから水道道路へ抜ける市道第4036号線は陣屋小学校児童の通学路ですが、商業施設開店による周囲の交通事情の変化で交通量が増え、危険との声があります。平林寺大門通りから当該道路へ入る箇所への注意喚起の看板設置、通学路箇所のグリーンベルト設置と引き直し、学童注意・飛び出し注意などの看板、道路標示など、更なる安全対策が必要と考えますが、市の見解を伺います。</p>	市長
4 小野 大輔	<p>1 （仮称）三軒屋公園等複合施設整備について</p> <p>(1) 意見募集の結果について 3月22日から4月22日まで（仮称）三軒屋公園等複合施設整備についての意見募集が行われました。結果はどのようになっていますか。</p> <p>(2) 6月の説明会について 意見募集の結果から方針を決めて、6月にその方針についての説明会を開催するとのことでした。方針はどのようになっていますか。説明会はどのように開催される予定ですか。</p> <p>(3) 発注の手法について 民間一括発注するDBO方式で整備を進めるということでした。意見募集の結果により計画の変更はするのですか。できるだけ公設公営で進めるべきではないでしょうか。</p> <p>(4) 立体都市公園について 平場の公園を残してほしいという意見が多くありました。立体都市公園の整備はどのように進める予定ですか。平場の公園を広く取り、水場、樹木、遊具を残すことについて、どのように考えていますか。</p> <p>(5) 建設費の縮減について 市役所本庁舎の整備時は、華美な建物ではなく実用性を重視して計画した結果、建設費を大幅に減らすことができました。今回の複合施設についても、同様に、商業施設は止める、総3階の建物にするなど、建設費を縮減する工夫はされるのでしょうか。</p> <p>2 にいバスの継続について</p> <p>(1) 国・県への要望について</p>	市長

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>にいバスを継続するための支援を、国・県に働きかけるように求めてきました。市長は、この間どのような働きかけをしてきましたか。1市だけではなく、多くの自治体と声を上げていく必要があると考えます。全国市長会などでの働きかけはどのようにしていますか。</p> <p>(2) 地域公共交通会議について 第1回の地域公共交通会議が開催されました。バス事業者からどのような意見が出されていますか。市民の交通権を守る取り組みが必要だと考えます。地域公共交通を維持・発展させていくために、どのような施策が必要だと考えていますか。</p> <p>(3) 市独自の支援について 市内循環バス「にいバス」を維持するためには、市独自の支援が必要です。にいバスを維持するために、事業者と協議して市独自の支援をするべきではないでしょうか。</p> <p>3 鳥対策について</p> <p>(1) カラス対策について 蕨市では、2023年度に各町会に1台ずつ試験的に「折りたたみ式もやすごみ回収BOX」を配備しました。効果が認められ、2024年度からこのBOXを100台配備する予定です。新座市でも、試験的に「折りたたみ式もやすごみ回収BOX」を配備してはどうでしょうか。</p> <p>(2) 鳩の糞害について 鳩への餌やりによって鳩が住み着き、数が増え、糞害等に苦しむ住民がいます。新座市ではどのような対応をしていますか。先進的な自治体が行っている対策を調査し、対策を講じるべきではないでしょうか。</p> <p>4 投票率の向上について</p> <p>(1) 投票所の新設について 新座一丁目地域の投票所は、新座ふれあいの家になっています。急坂を通過して投票に行くことになり、投票をあきらめた方もいたと聞きます。投票所を新設するなど、対策を講じるべきではないでしょうか。</p> <p>(2) 投票日の支援について</p>	<p>市長</p> <p>選挙管理委員会委員長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>投票日にタクシーの支援をする、有権者のもとに出向く移動式の期日前投票を実施するなど、投票の支援を行ってはどうでしょうか。</p> <p>5 新座団地図書室の充実について UR名店街の空き店舗を借りて、新座団地図書室を充実させてはどうですか。本の蔵書、机、椅子を増やすことができ、地域住民の憩いの場となります。また、商店街の活性化に繋がります。まずは、URと交渉してはどうでしょうか。</p> <p>6 子ども食堂への支援について 東松山市では、市内で子ども食堂を実施する団体に補助金を交付しています。新座市でも支援を行ってはどうでしょうか。</p> <p>7 猛暑時の屋外活動について 屋外の活動をしていて、熱中症で倒れるなどの報告が相次いでいます。新座市では、暑さ指数33で熱中症警戒アラート、令和6年度からは暑さ指数35で熱中症特別警戒アラートが発令されます。学校の校庭や市のグラウンドでアラート発令中に活動すれば、命の危険に関わります。校庭やグラウンドを貸し出す団体に、警戒アラート発令中は屋外活動の自粛を啓発するべきではないでしょうか。</p>	<p>市長及び教育長</p> <p>市長</p> <p>市長及び教育長</p>
5 笠原 進	<p>1 児童数の減少と少人数学級の導入について 全国的に児童数が減少していると言われていたが、新座市の児童数は5年後、10年後はどう予測していますか。小・中学校の統廃合を進める自治体がありますが、新座市では統廃合をすべきではないと考えます。市長と教育長はどう考えていますか。 また、学力向上のためには少人数学級が良いと言われています。小・中学校すべての学年で少人数学級を導入すべきと考えますが、市長と教育長はどう考えますか。国・県への働きかけも行うべきと考えますが、どうでしょうか。 (資料要求：令和6年度～12年度児童・生徒数推計表(令和6年5月1日現在))</p> <p>2 防災対策について 家屋内での被害を減らすために、家具転倒防止器具や窓ガラス飛散防止フィルムなどを高齢者や障がい者のい</p>	<p>市長及び教育長</p> <p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>る世帯に無料で配布し、希望する市民には補助をして、防災・減災対策を充実すべきではありませんか。また、サービス付き高齢者向け住宅など高齢者住宅での防災課題をどのように考えていますか。</p> <p>3 新座市の財政について 「財政非常事態宣言は解除されたが、市財政はもとに戻っていない」という人がいますが、市長はどのように市の財政を考えていますか。4年前の市長選挙では財政について何も語らず、選挙後に突然、財政非常事態宣言を発出しました。今回は市長選挙で自分の考えを市民にしっかり語るべきではありませんか。財政調整基金が巨額になっています。市民要望の実現のために活用すべきではありませんか。ずっと貯金しておくつもりですか。財政調整基金の活用について、どう考えていますか。 （資料要求：過去10年間の財政調整基金の推移（各年度の4月1日と3月31日の現在高））</p> <p>4 新座市をずっと住み続けたいまちに変えることについて 市民意識調査から、どのような施策が必要と考えていますか。高齢者が住み続けられるために、どのような施策が必要と考えていますか。高齢者憩いの家などたまり場の確保・充実、補聴器購入への補助、外出がしやすいまちづくり、敬老祝金の充実など多くの施策が必要と考えますが、市長はどう考えていますか。</p> <p>5 いしがみ橋の改修について 石神三丁目と栗原一丁目に架かるいしがみ橋について、「自転車で通ると、でこぼこで通行しにくい。改善してほしい。」との市民要望があります。改修すべきではありませんか。</p>	<p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長</p>
6 小野由美子	<p>1 児童遊園に健康遊具を設置することについて 馬場一丁目にある児童遊園は、相続の関係で土地が返還されることとなり、令和5年度に移転しました。長年親しまれてきた公園でしたので、すぐに代替地が見つかり、公園を移設していただいたことに、地域の方も大変喜んでいますが、子どもの遊具のみです。健康遊具を設置することができるか伺います。</p> <p>2 重要土地等調査法で監視区域に指定されたことによる影響について 令和6年5月15日に「重要土地等調査法」に基づ</p>	<p>市長</p> <p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>き、新座市でも朝霞駐屯地、朝霞高射教育訓練場、キャンプ朝霞、大和田通信所を中心とした周囲おおむね1,000mの区域が、「注視区域」に指定されました。これにより、新座市民が受ける影響についてどのようなことがありますか。また、今後想定されることは何かあるか伺います。</p> <p>3 国道254号と水道道路の交差点について 国道254号と水道道路の交差点は、いつも渋滞しています。トラックなどの大型車も多く利用しているので、1台しか右折できないこともあります。この渋滞緩和のための対策がとれないか伺います。</p> <p>4 県道新座・和光線の英インターチェンジ付近から県道川越・新座線までの歩道の街灯について 歩行者や自転車が、夜間、英橋の橋下のトンネルを抜けて県道新座・和光線に出てきたときに、トンネル内は明るいのですが、歩道がとても暗く感じます。そして、県道川越・新座線までの歩道が狭く暗いです。街灯の設置などの対策がとれないか伺います。</p> <p>5 馬場四丁目の土ぼこりの対策について 馬場四丁目の関越自動車道北東側には、広大な農地があります。特に、早春の強風が吹く季節には、土ぼこりが舞い、近隣の住民の方は大変な思いをされています。この土ぼこり対策について伺います。</p>	<p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長</p>
7 助川 昇	<p>1 eスポーツの推進について</p> <p>(1) eスポーツに関する取組の状況について 現在の市の事業におけるeスポーツを活用した取組について伺います。</p> <p>(2) 既存施設を活用したeスポーツイベントの実施について 新たに施設を整備するのではなく、既存施設でeスポーツイベントが実施できるように改修してはどうか、市の考えを伺います。</p> <p>(3) 市部局を横断してeスポーツを推進する体制づくりについて 市の部局を横断してeスポーツの活用を検討する体制づくりを行うべきと考えるが、市の見解を伺います。</p> <p>2 平林寺半僧坊大祭に合わせて学校を半日授業にするこ</p>	<p>市長及び教育長</p> <p>市長及び</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>今回の当選から議会開催までわずか10日と大変厳しい日程でした。元職を含めて新人議員6名は、全体の23%に当たります。前後の予定もあると思いますが、議会重視の点からも、選挙期日から議会開会までの期間は十分にとっていただきたいと考えます。市の見解を伺います。</p> <p>(2) 選挙七つ道具の支給について 選挙七つ道具の中で、たすきとりボンバラは必要ないのではないのでしょうか。たすきは候補者のほぼ全員が自前でたすきを用意しています。支給されたたすきを使用しているのは数名です。ならば廃止もしくは要望制にすることで、少しでも経費を節約できるのではないのでしょうか。</p> <p>3 ハト対策について 新座団地ではハトの被害が増えています。原因は空き家が増えてきていることありますが、柳瀬川ふれあい橋付近で常習的にハトに餌をあげている人がおり、住民は困っています。ハトの餌やりについては違法ではないが、生態系に影響があり、市民に迷惑をかけてまで許されるものではないと思います。市の方針を伺います。</p> <p>4 柳瀬川ふれあいまつりの補助について 柳瀬川ふれあいまつりは毎年8月に近隣9町内会で花火を中心に開催して多くの市民に楽しんでいただけていますが、最近運営費の値上げが激しく、昨年実績で警備費は前年比175%（40万円強→70万円弱）、設営費は前年比137%（40万円→55万円）、今年の花火代は前年比135%となっています。このままでは町内会負担金でまかなえず、ふれあいまつりの存続そのものが厳しい状態です。このような状況は新座市全般に当てはまると思います。市からは今後も大規模市民祭りの警備と設営のための補助を継続していくと聞いていますが、実態に合わせて補助額の変更を検討すべきと考えます。市の見解を伺います。</p>	<p>市長</p> <p>市長</p>
9 鈴木 明子	<p>1 シェアサイクル事業について 当該事業については、令和3年2月から始まった実証実験が令和6年3月31日で終了し、事業が継続されることになりました。そこで、以下について伺います。</p> <p>(1) 公共施設に設置されているサイクルステーションに</p>	<p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>ついて 今後の維持管理の方法と占有料について伺います。</p> <p>(2) ヘルメット着用の考え方について ヘルメット着用については努力義務となっています。シェアサイクル運転時の考え方を伺います。</p> <p>2 消防団に外国人を任用することについて 消防庁は本年度、活動内容を整理し、外国人が従事できる任務を明確化した指針を作り、全国の自治体に周知する方針を固めました。市では年々外国籍住民が増加する傾向にあり、避難所での通訳など、支援が期待できます。市も外国人の任用を考えてはいかがでしょうか。</p>	市長
10 片山 敏子	<p>1 自転車用ヘルメット購入補助の実施について 2023年4月に改正道路交通法が施行され、自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されました。一方で、新座市におけるヘルメット着用率はまだまだ低いと伺っています。市民の皆さまの命を守るヘルメットを一人でも多くの方に着用していただけるよう、市として購入補助を実施してはいかがでしょうか。</p> <p>2 高齢者おむつ等給付の用具種類の拡充について 現在、給付対象の用具は、紙おむつ、尿取りパット、使い捨て手袋、清拭剤の4種類ですが、受給されている方からの要望として、消臭剤や除菌剤など用具の種類を増やしてほしいとの声を頂きました。拡充を検討してはいかがでしょうか。</p> <p>3 日常生活用具であるストマの給付額の拡大について 現在、日常生活用具であるストマの給付額は、ストマに必要なもの（ストマ袋や剥離剤、潤滑剤、皮膚の保護剤、抗生剤等）が全て対象となっていますが、ストマ袋が高額のため負担が大きく困っているとの声があります。日常生活用具であるストマの給付額を拡大してはいかがでしょうか。</p> <p>4 公園の園内禁煙やボール遊び禁止などの看板について 公園に設置されている園内禁煙やボール遊び禁止、飛び出し注意などの看板について、だれが見ても一目で分かるピクトグラムの表現に変更してはいかがでしょうか。</p> <p>5 関越自動車道側道脇の用水路へのごみ不法投棄について</p>	市長 市長 市長 市長 市長

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>池田二丁目の関越自動車道側道脇にある用水路へのごみの不法投棄が後を絶ちません。地域の皆さまからも改善を望む声が多く寄せられています。市として、パトロール活動やごみの回収作業など、現在はどのような対応を行っているのでしょうか。また、用水路の適切な維持管理について、今後どのような対策をお考えでしょうか。</p>	
<p>11 伊藤信太郎</p>	<p>1 小・中学生の視力回復について 視力1.0以下の小・中学生の割合が、45年前では小学生15%、中学生35%であったのに対して、2年前の調査では小学生38%、中学生61%と急増しています。視力回復のトレーニングが必要と叫ばれていますが、本市ではどのような取組がなされているのかについて伺います。また、アイ・トレーニングの一つとして「ガボールパッチ」という訓練方式がありますが、この取組についても伺います。</p> <p>2 共創によるまちづくりの推進について (1) 共創によるまちづくりの仕組みづくりについて 行政と市民が共に協力して、安全で快適な未来のまちづくりを創る上で、具体的な施策について伺います。</p> <p>(2) 人材バンクの設置について 市内には優秀な特技を持っておられる人材が散在しています。その方々に協力を求める仕組みづくりについて、市の見解を伺います。</p> <p>(3) 各種計画策定時などにおける市民参画の機会の確保について 令和6年度に発足予定の立地適正化計画策定検討会議を発足するに当たり、市から市民参加を求めています。その募集方法について伺います。</p> <p>3 野火止用水クリーンキャンペーンの復活について 子どもたちの郷土愛を育むために、以前行っていた「野火止用水クリーンキャンペーン」の復活が望まれています。その可能性について伺います。</p>	<p>教育長</p> <p>市長</p> <p>教育長</p>
<p>12 谷地田庸子</p>	<p>1 がん患者の支援について (1) AYA世代のがん患者の在宅療養支援について 県のAYA世代終末期在宅療養支援事業を活用して、終末期のAYA世代のがん患者が自宅で安心して</p>	<p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>療養生活が送れるように在宅療養支援を実施すべきと考えます。AYA世代のがん患者の在宅療養支援について、市の見解を伺います。</p> <p>(2) アピアランス用品購入費用の助成制度について 県のアピアランス助成事業を活用して、がん治療に伴う外見上の変化に対するウィッグ等のアピアランス用品の購入費用を助成すべきです。アピアランス用品購入費用の助成について、市の見解を伺います。</p> <p>2 「軟骨伝導イヤホン」について 耳が聞こえにくい高齢者や難聴者などの来庁者と円滑にコミュニケーションを取れるようにするため、市役所窓口などに「軟骨伝導イヤホン」を導入してはいかがでしょうか。「軟骨伝導イヤホン」についての市の見解を伺います。</p> <p>3 森林環境譲与税の活用について (1) 「木育」の推進について 「木育」で最も基本となることは、木材に親しみを持ってもらうことです。ウッドスタートや木工ワークショップなど、木材の良さを知り、親しむ経験の創出をしてはいかがでしょうか。森林環境譲与税の活用による「木育」について、市の見解を伺います。</p> <p>(2) 木製ベンチの設置・修繕について 市民からベンチ設置や修繕などの要望が多く寄せられています。今後の森林環境譲与税について、木製ベンチの設置や老朽化した木製ベンチの修繕に活用してはいかがでしょうか。川越市では、森林環境譲与税を活用して、経年劣化が著しい木製ベンチの更新や公共施設の木質化を実施しています。木製ベンチの設置・修繕について、市の見解を伺います。</p> <p>4 更なる市のシティプロモーションについて 市内外の方々に、より本市の魅力を発信し、近隣住民へ向けた関係人口の増大、また広域エリアへ向けた移住定住を促進するため、官民連携事業で更なる市の魅力を発信してはいかがでしょうか。市の見解を伺います。</p> <p>5 通学路の安全対策について サンケン通りと市道第101号線の交差点及びその付近は、車両の通行量も多い上、幅員が狭いため、歩行者の安全対策についての要望を多く頂いています。通学路</p>	<p>市長</p> <p>市長及び教育長</p> <p>市長</p> <p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>である当該地域の安全対策として、市道第101号線の拡幅など更なる対策が必要と考えます。通学路の安全対策について、市の見解を伺います。</p>	
<p>13 石島 陽子</p>	<p>1 がん治療に対する支援について (1) がん患者への医療用ウィッグ等購入費用の助成について がん患者への医療用ウィッグや胸部補正具購入費用の助成を実施している自治体が、全国で広がっています。今年度、埼玉県の助成事業も始まります。新座市でも同様の助成を実施してはどうでしょうか。 (2) AYA世代のがん患者への在宅療養に係る費用助成について 40歳未満のAYA世代の末期がん患者の在宅療養の支援のため、福祉用具や訪問介護の利用料の助成を実施する自治体も増えています。AYA世代は介護保険制度と子ども医療費助成制度の谷間の世代となっています。新座市でも助成してはどうでしょうか。</p> <p>2 おやさい交換券について 特定健診を2年連続で受診した方等に送付されるおやさい交換券が使用できるのは、ふるさと新座館とれたて畑（新座農産物直売センター）と新座市片山農産物直売所、新座市役所での直売等に限定されています。使用できる場所を増やすことはできないでしょうか。</p> <p>3 給付型奨学金制度の創設について 日本の学費は高額で奨学金も貸与型が中心であるため、学生の3人に1人が平均300万円の奨学金返済を負っている状況だと言われています。若者支援、教育費の負担軽減のため、新座市独自の給付型奨学金制度を創設すべきではないでしょうか。</p> <p>4 学校給食費の無償化について 全国で小・中学校の給食費を無償にする自治体が増えています。義務教育は無償の観点から、また子育て世代の経済的負担の軽減のため、給食費の無償化に踏み出す考えはないでしょうか。</p> <p>5 平和事業について 平和の尊さ、戦争・核兵器の悲惨さを広く市民に周知するため、新座市平和展を開催し、広島の高校生が描いた原爆の絵パネル展を行うとのことです。新座市長も加</p>	<p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長及び教育長</p> <p>市長及び教育長</p> <p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>盟する平和首長会議が取り組んでいる「核兵器禁止条約の早期締結を求める署名」をパネル展会場に設置し、またホームページへ掲載して、核兵器は絶対悪であるとの民意を広げる一助としてはどうでしょうか。平和啓発のための懸垂幕は、以前のように2枚掲示するようにはどうでしょうか。</p> <p>6 削減された高齢者・障がい者への手当・支援金の復活について</p> <p>地方自治の本旨は、住民福祉の向上です。重度要介護高齢者手当、重度心身障がい者福祉手当、難病患者支援金を元に戻して、市民が困難を抱えた時にも住みやすい新座市にしてほしいという声に応えて、助成制度を復活する考えはないでしょうか。</p>	市長
14 黒田 実樹	<p>1 手話言語・コミュニケーション支援条例を制定することについて</p> <p>手話を一つの言語として活用することの啓発を進めるとともに、様々な障がいの特性に応じた情報の保障、コミュニケーションの推進のために、手話言語・コミュニケーション支援条例を制定してはいかがでしょうか。市の手話講座は聞こえる方が対象となっていますが、難聴、中途聴覚障がい者も参加できるようにできないでしょうか。</p> <p>2 ボール遊びができる公園について</p> <p>ふじみ野市では公園でのボール遊びについて考える市民参加のワークショップを開催し、公園にボール遊びゾーンを設置しました。新座市でも住民参加で協議できる取組を進め、安心して遊べる環境づくりを進めてはいかがでしょうか。</p> <p>3 公民館・コミュニティセンターにおけるサークル活動の活性化について</p> <p>(1) サークル活動の手引きの作成について</p> <p>市民の生涯学習の機会を充実させるために、サークル活動の手引きを作成し、周知してはどうですか。 （資料要求：各公民館・コミュニティセンターの種別サークル登録団体数）</p> <p>(2) 会員募集、催し物の広報の充実について</p> <p>新座市は多くのサークル活動が展開されています。朝霞市のような生涯学習パンフレットの作成や、広報</p>	市長 市長 市長及び教育長

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>にいぎにおけるサークル活動の会員募集や催し物の掲載を復活してはいかがでしょうか。</p> <p>(3) 日常的に制作の展示を促進することについて 各公民館・コミセンまつりでサークル活動の成果を展示されていますが、通常でも希望する団体が展示により活動の紹介をできるようにしてはいかがでしょうか。</p> <p>(4) 高校生や大学生、若者の参加を促す工夫について 若い世代が公民館・コミュニティセンターサークルに参加しやすいように土日や夜間時間の設定をしたり、高大生が講師に挑戦できる機会の確保や、共通する趣味でサークルを作れるように支援してはどうか。</p> <p>(5) 公民館・コミュニティセンターの和式トイレを洋式化することについて 8か所の公民館・コミュニティセンターのうち4か所で、女性トイレはフロアに和式2つ、洋式1つしかありません。早急に和式トイレを洋式に改修してはいかがでしょうか。</p> <p>4 新座市営墓園のB地区、C地区のトイレの改修について B地区、C地区のトイレは和式のみで暗くて怖いので利用しづらい、改修してほしいとの要望がありますが、見解を伺います。改修されるまでの間は集会室やA地区のトイレを利用するよう、分かり易く案内してはいかがでしょうか。</p> <p>5 自転車ヘルメット購入費の補助について 2023年4月の法改正で自転車に乗る人にヘルメット着用が努力義務化されました。埼玉県では18の自治体がヘルメット購入費補助制度を導入しています。新座市でも補助制度を実施すべきではないでしょうか。</p> <p>6 オーガニック給食について 国の「みどりの食料システム戦略」にも方針として示されている、学校給食に有機食材を採り入れる自治体が広がっています。地産地消や地域農業の存続や発展も視野に入れて、新座市でも有機食材を採り入れていくために、食材選定の基準を見直してはいかがでしょうか。仕入れの契約をしている農家や関係業者と協議を始めてはいかがでしょうか。</p>	<p></p> <p>市長</p> <p>市長</p> <p>教育長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>策としての予防教育及び保護者への啓発等をすべきと考えます。市の見解を伺います。</p> <p>2 要介護（要支援）認定について</p> <p>(1) 要介護（要支援）認定調査員の確保について 申請する方の増加に伴い、訪問調査件数も増加傾向にあり、調査員の確保が急務であります。現在の要介護（要支援）認定調査員の配置状況及び委託先の状況について伺います。</p> <p>(2) 認定調査業務の効率化について タブレットで使用できる介護認定訪問調査システムを導入し、認定調査結果入力等の効率化等を行ってはいかがでしょうか。</p> <p>(3) 介護認定審査会の簡素化及びペーパーレス化について 介護認定審査会件数が処理件数を上回る状況の中で、審査事務の負担軽減及び審査の迅速化を図るために審査会の簡素化及びペーパーレス化を実施してはいかがでしょうか。 （資料請求：要介護（要支援）認定申請件数及び訪問調査件数（令和2年度～令和5年度））</p> <p>3 買い物支援とコミュニティの場となる移動販売の導入について 買い物支援はもとより、世代を超えた交流機会の創出等を目的とした移動販売は、自力での買い物が困難な高齢者の皆さんの自立支援や介護予防、健康増進、孤立防止等、重層的支援につながるものと考えます。民間企業との連携協定による移動販売の導入について、市の見解を伺います。</p> <p>4 ごみ収集車から流れるメロディーの選曲について 現在、ごみ収集時のお知らせにもなる曲は長年親しまれている曲ですが、市民の方から新座市のPRにもつながる選曲の要望を頂きました。例えば、新座市に特別住民登録されている「鉄腕アトム」のテーマソング等、新たに選曲をしてはいかがでしょうか。</p> <p>5 新座市の魅力発信にこども・若者の意見反映の機会について</p> <p>(1) 市立小・中学校の総合的な学習の時間について 市内の全公立小・中学校では、児童・生徒に1人1台の可動式コンピュータが配布され、どこにいても考え</p>	<p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長及び教育長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>を共有できる「協働的な学び」の仕組みづくりが行われております。こどもの視点から、新座市のお店の取材及び情報を共有する等、こどもの意見が反映された新座市魅力情報誌づくり等の取組をしてはいかがでしょうか。</p> <p>(2) こども・若者の意見が反映された市の魅力や情報発信について</p> <p>第2次新座市シティプロモーション方針では多くの新座市の魅力が示されています。しかしながら、市の情報や魅力の発信に課題があるとの現状分析もされています。市の魅力や情報発信にこども・若者の意見が反映できるよう、意見募集、取材体験などを実施してはいかがでしょうか。</p>	
17 佐藤 重忠	<p>1 ガイダンス付き電話録音の導入や啓発ポスター掲示について</p> <p>顧客や取引先から従業員に対する暴言や過剰な要求等の迷惑行為、いわゆる「カスタマーハラスメント」が社会問題化しています。市内事業者に対して、ガイダンス付き電話録音の導入や、啓発ポスターの掲示など、積極的な対応を働きかけるとともに、市の直通電話の中で、必要な部署の電話にもガイダンス付き電話録音を導入し、併せて啓発ポスターを掲示してはいかがでしょうか。</p> <p>2 自走式災害用トイレカーの導入について</p> <p>大規模災害が発生した際に、市民の皆さまの衛生的な避難生活を確保するためだけでなく、市外の被災地に派遣して災害復興に役立つ、軽自動車をベースに改造を施した水洗トイレを備えた自走式の「災害用トイレカー」を導入してはいかがでしょうか。</p> <p>3 多言語通訳表示ディスプレイの導入について</p> <p>現在、新座市には多くの外国籍の方が居住しています。また、これから新座市にお住まいになる外国籍の方も多数いると予想されます。外国籍の方々との市役所窓口における円滑な意思疎通を図るとともに、聴覚障がい者の方の利便性向上にも役に立つ「多言語通訳表示ディスプレイ」を導入してはいかがでしょうか。</p> <p>4 合葬墓の利用料見直しについて</p> <p>新座市営墓園に新設された合葬墓について、市民の皆</p>	<p>市長及び教育長</p> <p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>うか、市の見解を伺う。</p> <p>(3) 飲み水の確保について 災害時の飲み水は生命維持に必要不可欠と考える。備蓄倉庫などに携帯浄水器や浄水器の備蓄を進めるべきであり、平時に市民が購入を希望する際は購入費の補助制度を導入すべきと考えるが、市の見解を伺う。</p> <p>(4) 災害に備えた市の備蓄状況と今後について 国から求められている災害備蓄の整備状況と今後について伺う。</p> <p>3 市民に愛される公共交通の推進について</p> <p>(1) 市内公共交通の整備状況と課題、今後について 市内公共交通の課題及び市民の意見をどのように捉え、どのように応えていくか、市の見解を伺う。</p> <p>(2) 新たなモビリティの調査研究、検討状況と今後について 茨城県境町などでは自動運転バスや新たな公共交通モビリティの導入を進めている。本市においても、導入に向けて検討していくべきと考えるが、市の見解を伺う。</p> <p>(3) M a a Sの調査研究状況と今後について 様々な計画で位置付けているM a a Sの調査研究状況と今後について伺う。</p> <p>(4) 地域公共交通計画と立地適正化計画の策定について 両計画策定に向けては連動した内容としていくべきであり、未来志向の方向付けを検討すべきと考えるが、策定に向けた市の見解を伺う。</p> <p>4 パンプトラック等の整備について 子どもたちが楽しみながら自転車の乗り方やルールを学べる環境の整備が必要と考える。また、パンプトラック等を整備してはどうか、併せて市の見解を伺う。</p> <p>5 デジタル市役所の推進について 行かなくてもよい「デジタル市役所」の実現に向けて、メタバースの導入を検討してはどうか、市の見解を伺う。</p>	<p>市長</p> <p>市長及び教育長</p> <p>市長</p>
19 田口 訓子	<p>1 手話言語条例及び情報コミュニケーション条例について 手話言語条例及び情報コミュニケーション条例の制定について、市の考えを伺います。</p>	<p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>(1) 「共に暮らすための新座市障がい者基本条例」と「手話言語条例」について 「共に暮らすための新座市障がい者基本条例」第3条（3）の文言の意図する「言語」とは、何を指しているか伺います。また、手話言語条例の制定が必要となぜ言われているのかについての認識を伺います。</p> <p>(2) 情報コミュニケーション条例について 手話言語条例の制定とは別に、情報コミュニケーション条例の制定が求められています。障害者情報アクセシビリティ・コミュニケーション施策推進法ができたことにより、実効性を高めることが求められており、情報コミュニケーション条例を制定すべきと考えますが、市の考えを伺います。</p> <p>2 地域防犯力の向上について 犯罪防止に配慮した環境づくりと地域防犯力の向上について伺います。</p> <p>(1) 犯罪防止に配慮した都市環境づくりについて 新座市防犯推進計画では、市の取組として、公園においては、死角をつくらない樹木の配置や剪定、照明灯の整備等に努めるとあります。安全性の更なる確保策についての市の考えを伺います。</p> <p>(2) 地域防犯活動を支える人材の育成について 防犯活動を支えるボランティアの高齢化が進む中で、若い世代の防犯意識の高揚と、防犯活動への参加促進が必要と考えますが、市の考えを伺います。</p> <p>ア 学校における防犯対策の実施について 学校における防犯対策の実施状況について伺います。</p> <p>イ 防犯活動への参加促進を図るための取組について 日常生活に防犯の視点を取り入れた防犯活動や、デジタルの活用により、若い世代や新たな担い手による防犯活動への参加促進やサポートが必要と考えますが、市の考えを伺います。</p>	<p>市長及び教育長</p>
<p>20 川村よしひさ</p>	<p>1 新型コロナワクチン接種後の被害対応について (1) 予防接種健康被害救済制度について 本市における新型コロナワクチンに関する最新の予防接種健康被害救済制度申請数と認定状況を伺います。</p>	<p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>(2) 市の相談対応について 近隣自治体で、窓口担当者や医師の不理解により、申請を断念するケースが発生しています。市で相談を受けた時の対応について伺います。</p> <p>(3) 予防接種台帳の記録保管期限の延長について 特例承認医薬品であり、従来の生ワクチンや不活化ワクチンと異なる新しい遺伝子技術を用いた新型コロナワクチン（mRNAワクチン、DNAワクチン等）について、現在の保存期限5年間では短いと考えます。記録保管期限の延長について、市の考えを伺います。</p> <p>(4) 接種後の副反応疑い時に受診できる専門的な医療機関について 市内及び近隣市で専門的な受診が可能な医療機関は公表されていませんが、市で把握され、紹介可能な医療機関はいくつあるか伺います。</p> <p>(5) 令和6年秋冬からの「自治体による」定期接種について 新型コロナワクチンの定期接種について、詳細が決まり次第案内するとホームページに記載されていますが、国への集団訴訟等の状況を踏まえ、予防接種健康被害救済制度については今一度周知すべきだと考えます。また、令和6年4月1日以降のB類疾病への変更により、46,700千円の死亡一時金が対象外となり、支給額が大幅に下がる遺族年金扱いとなる点についても周知すべきだと考えます。市の考えを伺います。</p> <p>2 新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく新座市インフルエンザ等対策行動計画について</p> <p>(1) 計画の見直しについて 政府行動計画の改定が進んでいますが、市でも計画を見直す予定はあるのか伺います。また、政府行動計画の令和6年4月24日時点の案では、憲法の趣旨に沿わない内容や、新座市民の命や健康に関わる重大な改正を含んでいると考えますが、仮に見直しを検討されているなら、どのような方向性の改定となるのか伺います。</p> <p>(2) 新型コロナ感染症対策の検証と今後の情報収集につ</p>	市長

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>いて</p> <p>同行動計画には、最新の科学的な知見の取り入れや対策について検証を行うと記載されており、大変重要だと考えます。振り返ると厚生労働省の発表したデータ及びグラフの誤りや、NHKニュースウォッチ9の報道と謝罪会見、特例承認時に根拠として示された海外試験結果の有効性が遥かに下回る結果などから、市民の命と健康を守るためには幅広い情報の収集と精査が必要と考えます。対策の基礎となる情報収集について、市の取組を具体的に伺います。</p> <p>(3) 職員への接種について</p> <p>新座市インフルエンザ等対策行動計画の接種体制で「自らの職員に速やかに特定接種を実施する」という一文が含まれていますが、中長期的な影響が分からない新しい技術のワクチンを、接種の意志がない職員に対し業務上接種が必要だとして接種を促したり、接種証明を提示させたり、接種しないことにより業務の配置転換が行われる等の不利益が生じることはないか、市の考えを伺います。</p> <p>3 令和6年3月1日付け国会提出の地方自治法の一部を改正する法律案について</p> <p>(1) 地方分権一括法との整合性について</p> <p>「国民の安全に重大な影響を及ぼす場合」という漠然とした定義の改正案であり、適用範囲が広範にわたるにも関わらず地方公共団体に対して国の指示を強化することは、地方分権一括法の趣旨と矛盾すると考えていますが、市の見解を伺います。</p> <p>(2) 改正により懸念される事案について</p> <p>国の指示強化によって、市の立場から懸念される事案はあるのか、またある場合はどのようなケースなのか、市の考えを伺います。</p>	市長
21 白井 忠雄	<p>1 オリジナルナンバープレートの作成について</p> <p>市制施行55周年の記念と新座市をPRし、市民に親しまれるデザインの原動機付自転車等のオリジナルナンバープレートを作成してはどうですか。また、デザインは市民から公募してはどうですか。</p> <p>2 公共施設におけるキャッシュレス決済の導入について</p> <p>7月3日の新紙幣発行に伴い、公共施設にある支払</p>	市長及び教育長 市長及び教育長

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>機・券売機等はどのように対応されますか。これに併せてキャッシュレス決済を導入すべきではないですか。</p> <p>3 避難誘導アプリの導入について 災害発生時、地震と風水害で異なる避難所が指定されている場合や、外国人の増加もあり、避難所へ迷わず確実に避難できるよう周知を続けて行く必要があります。避難ルートの案内を行うアプリを導入してサポートしてはどうですか。</p> <p>4 地下自転車駐車場の利便性向上について 市内2か所の地下自転車駐車場を便利に安心して利用できるよう、以下の点について伺います。 (1) 志木駅南口地下自転車駐車場の利便性向上について AEDの設置、携帯電話の通話環境整備、トイレがないことを知らせる案内表示を実施すべきです。 (2) 新座駅南口地下自転車駐車場の利便性向上について 携帯電話の通話環境整備、男女トイレの温水洗浄便座設置、女子トイレの洋式化を実施すべきです。</p> <p>5 公民館・コミュニティセンターのトイレ改修について 公民館・コミュニティセンターは老朽化が進み、利用者から長寿命化改修工事の早期実施が待ち望まれています。特にトイレの洋式化や清掃などの要望の声が多く寄せられていることから、改修工事及び悪臭除去清掃を検討すべきです。長寿命化改修工事が未実施の公民館等のトイレ改修工事について、市はどのように考えていますか。</p> <p>6 利用しやすい福祉サービスへの改善について (1) 高齢者移送サービス費助成の改善について 高齢者移送サービス費助成事業の利用に当たり、緊急時には来庁して申請・審査・承認が間に合わない場合もあります。サービスを利用したい方が確実に助成を受けられるよう改善すべきです。事前申請だけでなく、事後でも申請を可能とすべきではないですか。 (2) おむつ等の給付申請の簡素化について おむつ等の給付を受ける場合に、申請には医師の意見書の提出が必要です。要介護認定の申請による調査票と主治医意見書で状況が把握できれば、市では申請したサービスの必要性を確認できます。その場合は申請のみとして、ご家族の負担を軽減すべきではないで</p>	<p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長及び教育長</p> <p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>トボールを許可している公園の一覧)</p> <p>3 ドッグランについて 新しくドッグランをつくるにはお金がかかります。東久留米市の公園のように遊具を置かず芝を植えることで、ドッグランの代用となるような公園にできないでしょうか。また、現在の公園でも、曜日や時間帯を調整することでドッグランも可能だと思います。市の考えを伺います。</p> <p>4 PTAについて PTAは任意団体であり、PTAとは、Parent Teacher Associationですから、入会届が無い限り加入できません。しかし、現在市内の全ての教員は強制的に加入させられ、会費を払わされています。これはPTAの目的にも反すると思います。また、PTA会員の大半は女性であり、女性の負担が多く、問題です。PTAが任意団体であることを周知徹底し、保護者はもちろん、教員に対しても加入届を配布すべきではないでしょうか。PTAは、学校の施設を利用し、教員や児童・生徒の個人情報も管理しているのですから、その責任は重大で、教育委員会の指導・助言の対象になると思います。教育委員会の考えを伺います。</p> <p>5 人工芝のテニスコートについて 市内のテニスコートは相変わらずクレイコートだけで、雨が降ると使用できなくなります。土の入れ替えやコート整備も十分ではなく、荒れた状態です。全天候型のコートか人工芝のコートを造るべきです。市の考えを伺います。</p> <p>6 音声点字ブロックについて 視覚障がいの方たちのために、音声点字ブロックを設置することを再度要求します。シティプロモーションの観点からも、設置することに大きな意味があると思います。まず、市役所の敷地内に設置することを提案します。市の考えを伺います。</p> <p>7 町内会への補助金について 決算書に世帯数が記載されていない町内会の数はその後どうなったのでしょうか。世帯数に応じて補助金が出ているのですから、世帯数が記載されていない町内会には補助金を出すべきではありません。</p>	<p>市長</p> <p>教育長</p> <p>市長及び教育長</p> <p>市長</p> <p>市長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>（資料要求：各町内会の世帯数の変化（過去10年））</p> <p>8 全小・中学校にスマホを配布することについて 現在、小・中学校では緊急事態時には、教員個人の携帯電話を利用しています。教員の個人情報を守るためにも、経済的負担を減らすためにも、各学校にスマホを配布することを提案します。教育委員会の考えを伺います。</p> <p>9 熱中症対策について 今年も暑い夏が予想されます。全ての学校でスポーツ飲料が許可されたことは嬉しいことですが、その一方でマスクの使用率が高いことも心配です。また、体操服をズボンの中に入れるように指導したり、ワイシャツの第1ボタンを締めるように指導したりする中学校も多いようです。熱中症の予防のために、そういう生徒指導は見直すべきだと思います。教育委員会の考えを伺います。</p> <p>10 児童・生徒のマスクの着用と給食での黙食について 新型コロナウイルスやインフルエンザウイルス対策として、マスクの着用率がいまだに高い状態が続いています。ウイルスのサイズはマスクの隙間よりも遥かに小さいため、ウイルス対策としては意味がないことを児童・生徒にしっかりと伝えるべきです。また、給食中に黙食を指導している学級は今もあるのでしょうか。大事なことは子どもたちの免疫力を高めることであり、マスクや黙食はそれに反するものだと思います。教育委員会の考えを伺います。 （資料要求：給食で黙食を指導している学級数）</p> <p>11 各小・中学校の働き方改革について 全国で教員のなり手不足が問題になっています。新座市内の小・中学校はどのような努力をしていますか。その件に関して教員にアンケートを取ったらどうでしょうか。教育委員会として、管理職からではなく、教員から直接、生の声を聞くことは大事だと思います。教育委員会の考えを伺います。 （資料要求：①小・中学校における働き方改革の具体的内容 ②各小・中学校の教員の最多・最少の授業時間数）</p> <p>12 学力向上について 児童・生徒の学力向上のためには、大量一律の課題は</p>	<p>教育長</p> <p>教育長</p> <p>教育長</p> <p>教育長</p> <p>教育長</p>

令和6年第2回新座市議会定例会一般質問通告書

質問順位及び質問者	件名及び要旨（箇条書き）	答弁者
	<p>無意味だと思えます。また、児童・生徒に一律配布されている可動式コンピュータですが、どのような効果があったのでしょうか。故障が多いとも聞いていますが、今後更に増えていくのではないのでしょうか。また、キュビナ使用料についても保護者の負担が大きいと思えます。教育委員会の考えを伺います。</p> <p>13 新型コロナワクチンに対する調査について 市民に対する新型コロナワクチンの接種が複数回行われてきました。その効果はどういうものだったのでしょうか。接種によって本当に罹患は防げたのでしょうか。市民の命と安全のためには、その検証が一番大事だと思えます。市の見解を伺います。また、特に子どもたちの健康が心配ですので、可動式コンピュータを使つてのアンケート調査を提案します。教育委員会の考えを伺います。</p> <p>14 ごみの戸別収集について 複数の市民からごみの戸別収集に対する要望が寄せられています。かなり切実な要望ですので、各町内会を通じて、アンケート調査ができないか伺います。</p> <p>15 市庁舎などの防犯対策について 市庁舎の防犯対策が不十分だと感じています。市民や市の職員を守るためにも、必要最小限の人員や、防犯カメラの設置が必要だと思えます。市の他の施設においても防犯対策は十分なののでしょうか。市の考えを伺います。</p> <p>16 石神三丁目の側溝の蓋について 石神三丁目19番のマンション前の道路にある側溝の蓋が金属製のため、雨の日に自転車に乗った人が転倒する事故が相次いでいます。市民の安全を第一に考え、コンクリート製の蓋に戻せないのでしょうか。車の通行を考えたものだと思いますが、歩行者、自転車が滑らない材質のものにできないものなのでしょうか。市の考えを伺います。</p>	<p>市長及び教育長</p> <p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長</p>